

● 事務局だより ●

- ◇ 第二十五号をお届けいたします。
- ◇ 本号は、大阪府と愛知県の紛争事例紹介特集号といいました。平成四年度に受け付けた事例が掲載されています。
- ◇ また、バブル崩壊による戸建て住宅の值引き販売をめぐり、最近出された二件の判例を紹介しています。まだ、他の雑誌等に紹介されていないようですので、是非ご一読いただき、今後の業務等のご参考に供していただければ幸いです。
- ◇ 去る十月十七日、当機構としては六回目となる宅建試験を実施いたしました。協力機関の方々や都道府県の方々のご協力とご指導により、無事終了いたしました。
- 本誌を借りて厚く御礼申し上げる次第です。なお、合格発表は、予定どおり十二月一日、合格者に対する合格証書の発送と、各都道府県ごとの掲示によつて行います。

につきましては、都道府県のご担当者の方々等関係者の並々ならぬご努力により、このほど、データベースがほぼ完成いたしました。

この関係記事も掲載しておりますので、ご担当の方々等には、是非ご一読いただきたいと存じます。

◇ 例年と同様に、九月二十一・二十二の二日間にわたり、都道府県業法主管課担当者会議（後期研修会）を開催いたしました。

過去最高の九十二名の方にご参加していただき、難しい問題に熱心に取り組んでいただきました。今後の業務等に活用していただければ幸甚です。

◇ 人事異動

〔五月三十一日〕

〔退職〕

秘書役

〔六月一日〕

小川 賢造

〔七月三十一日〕

〔退職〕

調査研究部調査役

〔八月一日〕

調査研究部研究員

〔八月三十一日〕

〔退職〕

調査研究部長

〔九月一日〕

調査研究部長

加納 正敏

深堀 淳

神谷 義雄

白井 賢造